

Transport certificate

June 2025

Zu Ihrer Information

Sehr geehrte Damen und Herren,

die von uns hergestellten Produkte werden mit Kühlakkus an unsere Kunden versendet.

Eine Unterbrechung der Tiefkühlkette (-28 bis -16°C) von bis zu 5 Tagen führt zu keiner Beeinflussung der Qualität unserer Produkte, solange eine Temperatur von 4°C nicht überschritten wird.

Wir weisen darauf hin, dass die angegebene Haltbarkeit der Produkte nur bei einer anschließenden Lagerung von -28 bis -16°C garantiert werden kann.

Wir versichern, dass unter den oben genannten Voraussetzungen, unsere Produkte zuverlässige analytische Ergebnisse mit hoher Präzision liefern.

Bitte kontaktieren Sie uns, falls bei der Verwendung Probleme auftreten.

For Your Information

Dear customer,

Our products are shipped with cool-packs.

A disruption of the freezing chain (-28 to -16°C) up to 5 days does not effect our product quality and performance as long as a temperature of 4°C is not exceeded. After receipt, the product has to be stored at -28 to -16°C in order to ensure the stability given by the expiry date.

We assure that our products provide reliable analytical results with high precision under the named conditions.

In case you encounter any problems, please do not hesitate to contact us.

CONGEN Biotechnologie GmbH



CONGEN

 Biotechnologie GmbH

 Robert Rössle Straße 10

 13125 Berlin-Buch

Transport certificate